

Duda Mando

Publicado por Sir Joise - 30 Jun 2013 16:56

Buenas

Los que jugais a juegos como el arma 2, mount & blade, counter strike etc etc...jugais con el teclado o con un mando como los de xbox y ps3?

=====

Re: Duda Mando

Publicado por CeltíberoCarlos - 30 Jun 2013 17:33

Yo al menos me he acostumbrado ya a jugarlo todo con teclado, es solo cogerle el truco jaja

=====

Re: Duda Mando

Publicado por CeltíberoJaskier - 30 Jun 2013 17:35

Yo al arma 2 y al counter strike no juego, pero para a los shooter en general prefiero el teclado y el ratón.

Para el mount and blade lo mismo, utilizo teclado y ratón.

Yo el mando donde lo veo más cómodo y útil es para juegos de deportes como nba2K13 o Fifa, para el resto prefiero teclado y ratón, claro que yo también soy muy de PC 🤖

=====